

FDP Schwalm-Eder

## **FDP BEGRÜSST FREIGABE DER A 49**

23.06.2022

---

Bild privat, Wiebke Knell MdL

Mit großer Freude begrüßt die FDP Schwalm-Eder die Freigabe des Teilstücks der A 49 von Neuental bis Schwalmstadt für den Fahrzeugverkehr. „Die FDP ist seit Beginn der Planungen der A 49 ein Befürworter dieser Autobahn. Gerade der langjährige FDP-Verkehrsminister Dieter Posch hat mit seinem Engagement den Weiterbau entscheidend gefördert“, erklärt FDP-Kreisvorsitzender Nils Weigand. Der Spatenstich im Jahr 2011 am NeuenhainerTunnel sei ein starkes Signal für den Weiterbau gewesen, den es ohne Dieter Posch nicht gegeben hätte.

Aus Sicht der FDP Schwalm-Eder muss der weitere Ausbau der zwei letzten Abschnitte bis zur A5 vorangetrieben werden. „Die FDP im Kreis und im Land wird sich weiter mit vollem Einsatz für die zügige Fertigstellung des gesamten Projekts einsetzen,“ so die Landtagsabgeordnete Wiebke Knell abschließend.